

* えんだより

令和6年1月
旗川幼稚園

今年もよろしくお願いします。

地震や飛行機事故などショッキングな出来事で幕を開けた2024年。子どもたちにも印象的だったようで様々な感想が聞かれました。皆さんはどんなことを思いましたか？

さて、1年間のまとめの時期である3学期が始まりました。一人一人に寄り添い、今その子にとって一番大事な事は何かを見極めながら、自信を持って次の学年に向かっていけるよう援助しながら保育を進めていきたいと思います。

「自分からあいさつをする」

3学期の私との約束です。幼稚園評価でお子さんに対しての評価がやや不十分との回答が多くありましたこともあり、この約束にしました。

しかし、園では元気よくあいさつができます。新年のあいさつも、大きな声で自分から言うことができました。また、お客様やお迎えの保護者の方にも積極的にあいさつをする子もいます。全体的に見るとできているように思っていたので意外な結果でした。子どもたちには、どんな場所でも、どんな人にも園でしているようなあいさつが自分からできるようになるといいことを話しましたので、ご家庭での姿を見ていてあげてほしいと思います。できたら褒めることを忘れず、その場に合ったあいさつもできるようご指導いただければと思います。



桜の木

旗川幼稚園のシンボル的な存在だった大きな桜の木を伐採しました。30年以上もの間きれいな桜を咲かせてくれましたが、害虫のクビアカツヤカミキリの被害を受け、安全面を考慮して切ることにしました。

満開の桜の木の下でお花見をしながらお弁当を食べた春、生い茂った葉で子どもたちに日陰を提供してくれた夏、赤や黄色に紅葉した葉が、子どもたちに季節の変わり目であることを教えてくれた秋、寒さの中で小さいつぼみを少しずつ膨らませ、つきぐみさんとの別れの時期が近付いていることを教えてくれた冬と、四季折々で大事な役目を果たしてくれていました。長い間共に過ごしてきたこともあり感慨深いですね。

1月14日(日) 出初式

5年ぶりに旗川幼稚園の幼年消防クラブが参加しました。ホームページはご覧になりましたか？

「用心用心火の用心」と大きな声で言いながらスタートし、市長さんの前で片手をあげて敬意を払った後、最後まで元気よく行進することができました。

『はたがわようちえん』と書かれた看板も子どもたちの手作りです。他の園とは違って味のある子供らしいものになりました。ぜひ拡大して見てあげてくださいね。

つきぐみの保護者の方におかれましては、お忙しい中をご参加いただきましてありがとうございました。



初 雪

13日に初雪が降りましたね。大人には嬉しくない雪ですが、子どもたちには待望の雪だったのではないかでしょうか。月曜日はその話で持ちきりでした。

その前日、はとぐみが園内で見つけた氷を持って見せに来ました。薄い氷を割れないように大事そうに持っている姿はとても微笑ましいものでした。

冬の自然は、子どもたちに様々な発見や面白さを提供してくれます。「どうして?」「なぜ?」を一つずつ解決していくことが探究心の芽生えにつながります。自分で考えること、その考えが正しいのか実際にやってみることなど、小学校の理科の学習の基礎に繋がっていきます。たくさんの不思議や発見を体験させていきたいと思います。

ふれあいの日



来週からふれあいの日が始まります。進学・進級前の最後の保育参観です。今までの成長を見てもらいながら親子で楽しめる内容も考えていますので、お楽しみに。

なお、進級・就学にあたり不安な点や聞きたいことがありますなら遠慮なく担任にお話ください。就学を控えたつきぐみさんだけでなく、環境が変わることに不安を抱くお子さんは少なくありません。園でもお子さんの様子の変化に気を配りながら対応ていきますので、安心して進級・就学できるようご協力をお願いします。期待でワクワクするような言葉を会話の中で使っていきましょう。

ほけんだより



ホームページの欠席者報告でもお伝えしましたが、2学期末は、アデノウイルスが流行して高熱で欠席するお子さんが多く見られました。38度～40度の熱が何日も続き、大変な年末年始を過ごされた方もいたようでした。

寒さが厳しくなるこれからは、インフルエンザやコロナ、胃腸炎等様々な感染症に気を付けなければなりません。園でも油断せずに感染症対策をしてお子さんの体調管理に努めていきたいと思います。

クラスだよりもお伝えしましたが、本人のためにも熱が下がって24時間が経過してから登園するようお願いします。

インフルエンザやコロナ等の感染症は、医師から証明書が発行されます。登園の際は証明書が必要となりますので、必ず持たせるようお願いします。

(佐野市内の医療機関を受診すると発行されます)

インフルエンザやコロナは通常5日間の欠席となっていますが、解熱後3日間は出席停止期間になります。発症後3日目に熱が下がった場合、6日目までは出席停止期間となります。証明書には、毎日の体温を記入する欄がありますので、必ず記入してください。ご協力をよろしくお願いします。

アデノウイルスは現在も罹患者が多いようです。気を付けましょう。